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Существуют простые и доступные методы выявления наступившей беременности.
Разумеется, полной гарантии не дает ни одна методика, и окончательное заключение вы
можете получить только после осмотра врача и дополнительного обследования в
клинике. Но в первые 10-12 дней задержки менструации даже в специализированном
лечебном учреждении не смогут дать точный ответ при наличие беременности.

  

Если менструация не наступает в ожидаемый день, то, начиная со следующего утра, вы
можете измерять температуру в прямой кишке. Обычный медицинский термометр
необходимо ввести в прямую кишку сразу после пробуждения. При этом нельзя вставать
с постели - рекомендуется заранее положить термометр около кровати. Ночной сон
должен быть не менее 6 часов.

  

Термометр вводят за мышцу, сжимающую заднепроходное отверстие, на глубину 2 см на
5-7 минут. Зафиксируйте показания термометра. Процедуру необходимо проводить
ежедневно в течение 7-10 дней.

  

Если температура в прямой кишке стабильно превышает 37 ° C, то это свидетельствует
в пользу возможной беременности.

 При задержке менструации на 3 дня и более вы можете использовать тест для ранней
диагностики беременности. Он прост и достаточно достоверен. Точность ответа будет
выше, если вы проведете исследование 2-3 раза.

  

В основе тестов лежит химическая реакция на специфический гормон (хорионический
гонадотропин - ХГ), который начинает вырабатываться в организме женщины во время
беременности. Для исследования лучше брать утреннюю порцию мочи: после ночного
сна концентрация гормона и продуктов его распада увеличивается. Также можно сдать
мочу на определение количественного содержания ХГ в клинике. 

 И вот прошло 3-4 недели, вы убедились, что температура в прямой кишке устойчиво
выше 37 ° C, тест на беременность дважды дал положительный результат. При этом
ваше самочувствие прекрасно, субъективных расстройств нет, вы ощущаете прилив сил,
эмоциональный подъем. Стоит ли идти в женскую консультацию? Стоит.
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В первую очередь - чтобы удостовериться в том, что плодное яйцо имплантировалось в
полости матки.

 Дело в том, что само <a rel="nofollow"
onclick="javascript:pageTracker._trackPageview('/outgoing/article_exit_link');"
href=http://www.sana-med.com.ua/conception.php>зачатие</a> происходит вне полости
матки, и оплодотворенная яйцеклетка должна добраться до места имплантации по
маточной трубе. И если на пути плодного яйца встречаются препятствия в виде сужений
в маточной трубе или трубном угле матки или же оплодотворенная яйцеклетка слишком
долго продвигается по маточной трубе, и плодное яйцо уже чересчур велико для
просвета маточной трубы, то оно не попадает в полость матки.

  

Возникает эктопическая, или внематочная, беременность. Следует помнить, что
внематочная беременность на ранних сроках дает точно такие же качественные
реакции, что и маточная: они универсальны для беременности вообще.
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